



COMUNICADO OFICIAL

El Ayuntamiento de Almansa, la Junta Festera de Calles y la Agrupación de Comparsas de Moros y Cristianos de Almansa, informa que, en base a las recomendaciones del Ministerio de Sanidad del Gobierno de España y la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, y ante la situación y las previsiones por la pandemia del coronavirus, ha establecido las siguientes medidas a adoptar en la ciudad de Almansa en materia festera durante el mes de marzo:

- Quedan aplazadas las presentaciones de la Junta Festera de Calles del 21 de marzo y de la Reina Infantil de Fiestas y Comisión Infantil del 22 de marzo, sin fecha hasta próxima comunicación, habida cuenta que, según la orden del Gobierno de España, cualquier espacio público con capacidad de menos de 1000 personas, se verá reducido su aforo a un tercio, manteniendo en todo caso la distancia de seguridad de un metro entre personas.
- De igual manera, quedan aplazadas las convivencias, cambios de bandera y demás eventos organizados en las sedes de comparsas y grupos festeros.
- Se suspenden los ensayos de las embajadas infantiles en la Plaza Santa María.
- Se aplazan todos los actos de la semana cultural de la Junta Festera de Calles del 23 al 28 de marzo.

Estos acuerdos se toman exclusivamente para el mes de marzo, emitiéndose nuevo comunicado oficial e información para las actividades del mes de abril, conforme se sucedan los acontecimientos.

En Almansa, a 13 de marzo de 2020.